

Musberger Trio gewinnt Bronze

SPORTSCHIESSEN Nicht nur bei den deutschen Meisterschaften hat der Filderclub 2007 geblüht

Musberg. Mit Bronze im Gepäck sind die drei Musberger Sportschützen Norbert Ußfeller, Eugen Klink und Jürgen Spieß von den deutschen Meisterschaften in München zurückgekehrt. Überhaupt feiert der Filderclub eines der erfolgreichsten Jahre seiner Geschichte.

Von Susanne Degel

Das Jahr 2007 wird sicherlich dick hervorgehoben in die Geschichte der Schützengilde Musberg eingehen – da ist sich Heribert Meyer sicher. „Unsere Schützen waren noch nie so erfolgreich bei Titelkämpfen wie in diesem Jahr“, sagt der Schriftführer des Filderclubs, und das nicht nur bei Kreis-, Bezirks- und Landesmeisterschaften. Erst in der vergangenen Woche bei den deutschen Titelkämpfen in München-Hochbrück haben Norbert Ußfeller, Eugen Klink und Jürgen Spieß in der Teamwertung der Altersklasse den Sprung aufs Podest geschafft und die Bronzemedaille gewonnen. In der Disziplin Kleinkaliber stehend auf 100 Meter Entfernung verbuchte das Trio 859 von 900 möglichen Ringen. Lediglich die Mannschaften des SSV Tueschenbroich mit 870 Zählern und die Sportschützen Burg Altenwied schnitten besser ab. Letztere lagen nach insgesamt 90 Schüssen exakt gleichauf mit dem Musberger Trio, wurden aber aufgrund der stärkeren letzten Serie mit Silber belohnt.

Was Altersklasse bedeutet – wie alt die drei Erfolgreichen sind? „Ach“, sagt Meyer, „schreiben Sie, die sind über 50, das stimmt in jedem Fall“ – ebenso wie definitiv ist, dass sich die drei Musberger Starter auch in der Einzelwertung ordentlich platziert haben. So landete Norbert Ußfeller mit 290 Ringen auf dem sechsten Rang, Jürgen Spieß wurde mit 286 Ringen 15. und Eugen Klink mit 283 Zählern 30. „Unsere Schützen sind derzeit einfach gut drauf“, sagt Meyer, der den Laien aufklärt: „Alle Ergebnisse über 280 Ringe sind schon sehr gut.“

Eine große Überraschung war der Erfolg im Teamwettbewerb zumindest für Meyer nicht. „Die drei haben ja auch schon bei den Landesmeisterschaften Ende Juni in Fellbach-Schmidlen gewonnen und dabei prima ge-



Die in München erfolgreiche Musberger Mannschaft: (von links) Jürgen Spies, Norbert Ußfeller, Eugen Klink.

Foto: z

schossen“, sagt er. In München-Hochbrück haben sie das seinerzeit gute Ergebnis nun sogar noch um einen Ring übertroffen. Im Dreistellungskampf, im liegenden, stehenden und knieenden Anschlag mit dem Kleinkalibergewehr, landeten Ußfeller, Spieß und Klink zudem auf dem 14. Rang. Und mit dem Luftgewehr belegte die Mannschaft mit Klink, Ußfeller und Hartmut Becker den zwölften Platz.

Aber nicht nur bei Meisterschaften haben die Sportschützen der Schützengilde Musberg, die 1970 gegründet worden ist und derzeit 170 Mitglieder hat, davon 55 Aktive, in diesem Jahr überzeugt. Auch im Ligabetrieb haben die Teams vorne mitgemischt. Die erste Luftgewehrmannschaft hat in der

abgelaufenen Saison den Aufstieg in die Landesliga Nord geschafft, und die erste Luftpistolenmannschaft ist in die Bezirksoberriga aufgestiegen. Erfolge, die nicht von ungefähr kommen. „Die meisten unserer Sportschützen trainieren ja auch dreimal in der Woche“, sagt Meyer. Zudem ist die Schützengilde, die ihre Schießhalle mit 14 vollelektronischen Luftdruckständen, zehn Bahnen für Sportpistole und sieben Bahnen für Kleinkaliber auf dem Hauberg hat, schon neunmal für ihre gute Jugendarbeit vom württembergischen Schützenverband ausgezeichnet worden.

„Ich denke, man wird in Zukunft öfter von uns hören“, sagt Heribert Meyer. Vielleicht ja schon bei den nächsten deutschen Meisterschaften.